
学校社团活动总结 学生会个人工作总
结(精选5篇)

写总结最重要的一点就是要把每一个要点写清楚，写明白，
实事求是。写总结的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要
注意呢？下面是小编整理的个人今后的总结范文，欢迎阅读
分享，希望对大家有所帮助。

学校社团活动总结篇一

长风破浪会有时，直挂云帆济沧海。斗转星移，时间飞逝，
不觉xx中学第xx届学生会在校领导的亲切关怀下，在校团委
的正确指导下，在第xx届学生会全体同学的通力配合下，秉
承优良传统，本着“务实创新，锐意进取”的精神，圆满地
完成了xx年学校给予的各项工作任务。

今天，我荣幸地受第xx届学生会委托，代表第xx届学生会全
体成员向大会做工作总结，现报告如下：

一、夯实工作基础，完善规章制度，不断提高学生会成员综
合素质

xx年x月份，考虑到我校的办学理念，考虑到在校生对即将到
来的新生的巨大影响作用，针对我校个别的不良现象，学生
会及时地开展了纪律整顿。在这项工作开展过程中，遇到了
一些困难，主要的部分同学不愿意接受严格要求，对学生会
的这一举措不满。我们明显地感觉到压力很大。这时学生处
的尹老师，黄老师，张老师给予我们极大的支持。经过学生
会慢慢调整，这项工作圆满完成。现在看效果很好，它进一
步营造了良好的校园风气，为新同学有个良好的开端，和同
学们的整体进步，打下了扎实的基础。



学校社团活动总结篇二

在学生会将近一年的时光中通过对学生会的不断了解我认为
我们校学生会有以下缺点和不足：

三、我们还没有做到真的和和师学交流和，有好多的师生都
不知道学生会各个部门到底是负责什么工作的什么的。我们
应当多通过一些活动，拉近学生会与老师及同学们之间的距
离，增强同学们对学生会的了解、信任与支持，这样也能增
强学生会成员的责任感。

在学生会里我学到了不少东西，更重要的是学会了怎样去做
人，如果有机会我会在学生会继续干下去，而且要干的更好，
我对学生会的印象比较满意，通过以上建议的要求，希望学
生会认真实施，这样不断去改造，学生会才能创造出美好的
明天。

屹立于世纪之巅，面对知识经济的挑战，学生会如何在日益
走向开放的校园中发挥基层学生会的作用，为我校的升本和
跨越式发展作出应有的贡献，在以后的工作实践中，我们要
不断的努力与探索，扬长避短，使学生会的各项工作在稳定
中创新，在创新中稳步前进，逐步走向完善，我坚信：只要
我们以积极的心态主动的工作，无悔的付出，一定会谱写出
更加壮丽的篇章。

学校社团活动总结篇三

我校2020—2020年度学生社团工作总结表彰大会于2020年12
月某某日18：00在1111多功能报告厅如期举行，本次大会
由talker播音主持社的温泽坤主持。

参加此次大会的领导和嘉宾有校党委书记兼常务副院长周立
明教授、信息宣传中心主任刘淑毅、传媒学院党支部书记_、



党支部副书记赵全文、国际文化学院副院长兼党支部书记邱
珂、演艺学院党支部副书记王波、校团委书记陈仕鹰老师、
教学督导龙有前教授、教学督导孙向阳教授、宣传中心主管
高飞老师、还有校团委盛硕老师、及各二级学院辅导老师们。

首先校团委盛硕老师对2020——2020年度社团工作进行总结。
我校2020年有29个社团参与了新生的招新活动，在招新后各
个社团有序不紊的进行了部内的各项工作，并在“金十月”
期间开展了许多精彩的活动，让同学们丰富了自己的课余时
间。这些精彩呈现的背后离不开社团联合会的每一位同学的
辛苦付出。由邱珂书记宣读了表彰决定，并为优秀社团干部
及社团工作先进个人代表颁发了证书。社团工作先进个人代
表段介夫进行了发言，并讲了他的工作经验和感受。优秀社
团干部代表朱琦也进行了发言。希望他们能继续做好榜样，
带领大家创造更好的成绩!_书记、教学督导龙有前教授为优
秀社团颁发了流动红旗。

我们都知道，一个优秀的社团离不开老师们的关怀和指导，
老师们为我们学生社团的发展立下了功劳。接下来我们有请
了指导教师代表、书法社社团指导孙向阳教授进行了发言，
孙向阳教授对我们的社团提出了几点建议：

1、社团文化可以更加的具有趣味性、思维性。

2、社团文化可以更加的国际化，应放眼世界，甚至可以跨越
国界。

孙向阳教授的精彩演讲让现场响起了热烈的掌声。

学生社团、学生组织的工作除了学校领导和老师们的指导，
同时也凝聚了所有学生干部的辛苦付出。今年初，校团委经
过资格初审、复审、面试、组织考察，向全校公开竞聘了一
批新的学生干部，通过这几个环节，新的学生干部们将要走
上他们的舞台。校团委书记陈仕鹰老师宣布校级学生干部任



聘决定并为他们颁发聘书。新任学生干部科德电台台长吴雅
琦上台进行了发言。大学是我们挥洒青春的阵地，是我们提
高个人素质、服务广大同学的舞台。我们相信各级组织会在
各位优秀干部的带领下蓬勃发展。

国际大学生微电影盛典是我校主办和承办的一项重大活动。
第四届国际大学生微电影盛典的成功举办既提高了我校知名
度，又为我校学生发展提供了更大的舞台。在此次活动中，
同样涌现出了许多突出个人。经过大赛组委会研究决定对为
本次大赛做出突出贡献的同学予以表彰，由信息宣传中心主
任刘淑毅老师为他们颁发了奖项。感谢同学们为此做出的贡
献，我们也期待明年的第五届国际大学生微电影盛典成功举
办。

正是有了这么多社团和活动，我们才得以更全面的进步、成
长，学校领导对社团工作高度重视，学期初，校党委书记周
立明教授多次强调要求每一位同学都要加入至少一个社团。
今年，通过校社团联合会推荐，校团委审核，报校领导审批
后，决定对金十月社团文化艺术节中的优秀社团、重点活动
予以经费支持。这再次体现了学校领导对社团工作的关心支
持。

最后，周立明书记对我们提出了几点期望：

1、社团要要具有积极性。

2、我们的热情要点燃每一个人。

3、社团所有干部处理好学习和工作的关系，处理好爱好和规
定的关系。

4、团结社团的每一个同学的光和热能充分发挥。

非常感谢周书记的总结!我们相信，在接下来的时间，我们各



级学生社团组织会迸发更多活力、创造出更多成绩。再次感
谢学校领导和老师们的鼓励与支持，新一年，我们会增添新
的辉煌。让我们以本次工作总结大会为契机，总结经验、查
找不足、明确方向。推动我校学生组织发展和我校建设高水
平大学进程。恭贺此次首都师范大学科德学院2020——2020
年度学生社团工作总结表彰大会圆满成功!

学校社团活动总结篇四

一、校本课程的定位。

校本课程是大家早已熟悉的名字，但在两年前，如果有人问
起嘉定路小学的校本课程是什么，恐怕没有老师能回答上来。
因此在我校的三年发展规划中，把xx——xx学年度确定
为“课程建设效益年”，准备开发建立一系列具有学校特色
的校本课程。根据我校的办学特色和办学理念，把校本课程
确定为必修课和选修课两大类。必修课包括《学生自护自
救》、《娃娃与税法》、《毽球》;选修课则是采用“学生活
动小社团”为载体进行。为了确保校本课程能顺利实施，王
校长首先给全体老师进行了校本课程培训。说明我校开发校
本课程的出发点，即“给孩子一个机会，实践的机会、活动
的机会;教孩子学点东西，学知识、学技能”。从此全校教师
成为校本课程开发的主体。

二、推介会的成功举行。

为了创建学生喜欢的社团，老师们充分挖掘自己的潜能，八
仙过海，各显其能。有的老师想不出自己该创建一个怎样的
社团，同级部的老师便聚在一起，出谋划策，于是一个个学
生喜爱的社团诞生了。xx年10月23——24日，学校分级部先后



进行了三次“学生活动小社团”推介会。参加推介会的既有
本校的在职教师，又有学生家长的直接参与。推介会上，老
师们采用课件介绍、现场演示等方式向学生推介自己开发的
社团。老师们的现场表演，让学生看到了老师课堂上不曾有
的一面，对老师的崇拜之情无以言表。老师们具有鼓动性的
语言，仿佛是一位经验丰富的推销员，恨不得把所有的学生
都拉到自己的社团。学生根据老师们的介绍，现场填写青岛
嘉定路小学“学生活动小社团”选择表，自主选择了自己喜
欢的社团。推介会的成功举行，让我们看到了一支潜力无穷、
多才多艺、团结奋进的教师队伍。因为老师们的团结协作，
因为老师们的不断地创新，为孩子们搭建了一个个发展的空
间。

三、小社团里学本领

每到社团活动的时候都是孩子们最快乐的时光，剪纸社团的
高文娟老师和陈青环老师总是在课前先自己剪好作品，各种
漂亮的窗花、栩栩如生的蝴蝶展示在孩子们面前，让孩子们
非常着迷。高老师还让学生把自己的作品贴到图画本上，进
行装饰，一份份精美的画册产生了，让孩子们爱不释手。立
体折纸对一、二年级的学生来说并不简单，姜贵翠老师和郭
巧云老师总是手把手的教孩子们，看到大风车、小青蛙就这
样折出来了，幸福和欣喜挂在孩子们童稚的脸上;用卡纸贴出
花朵、太阳对高年级的大同学来说并不难，但对一年级的小
朋友则有些困难，王有娟老师往往要为一个小花瓣、一个圆
为他们修改好几次呢!每次走进报纸画社团，看到孩子们专注
的卷旧报纸的样子，就知道他们有多喜欢这个社团了。虽然
冰箱做得上大下小，小船做得歪歪扭扭，可他们还是很骄傲
的把作品举起来给老师看，毕竟这是他们自己的代表作。赵
颖老师教孩子们自己做七巧板，原来自己做的七巧板也可以
拼出小花猫、小兔子。仲蕾老师则是以美术老师独特的审美
眼光，让孩子们把用过的纸杯变成小金鱼、吃草的小兔、憨
憨的小猪……，让孩子们想象的翅膀起飞。



一根红绳穿来走去，变成了美丽的中国节，让学生爱上了中
国的传统文化;五彩缤纷的幸运星可以装在瓶里送给好友，可
以穿成串做饰品;也可以装饰画，孩子们乐此不疲;树叶贴画
让孩子们认识了大自然，懂得了热爱大自然、美化家园。

在纸折花束社团里，孩子们用彩色卡纸叠出了艳丽的郁金香、
怡人百合;在丝网花社团里，孩子们用丝网、铁丝做出了神秘
的蓝色妖姬、富贵的牡丹，娇艳的玫瑰;在皱纹纸贴花社团里，
孩子们制作出浪漫的“四季恋歌”。“春意盎然”、“夏日
荷香”、“秋意正浓”、“冬日暖阳”;在相册制作社团里，
孩子们学会了对照片进行造型，用卡片装饰照片，卡纸、相
片镶嵌出了孩子们幸福的童年。

在穿针引线的社团里，孩子们学会了细致、培养了耐心。优
雅、舒缓的音乐伴随着正在进行十字绣的孩子们，那是对心
灵的陶冶，那是一幅甜美宁静的画;亮晶晶的珠子是女孩子的
最爱，把他们穿在一起，做成各种饰品，扮靓自己;几个文静
的女孩慢慢学会了有难度的钩花;编织社团里男孩子编织技术
一点儿不比女孩差;用几只穿过的旧袜子、一团团棉花，孩子
们就可以做出自己喜欢的小布偶;沙包、娃娃的衣服，孩子们
现在都可以自己缝制。

每次走进与美食有关的社团都会让人垂涎欲滴。早餐社团里
的孩子，学会了制作三明治、各种汉堡，自己烤制的面包;冷
拼社团的孩子学会的不仅仅是各种水果、蔬菜冷拼，更学会
了如何与小伙伴合作完成一件事情;小厨星社团的孩子们大饱
了眼福，也大饱了口福。

在各种小社团(这里不一一列举)，确实为孩子们提供了实践
的机会、活动的机会;确实让孩子学到了知识，学到了技能。
这是一件造福孩子的事情。我知道，在孩子们收获的背后是
老师们的辛勤付出、默默奉献。

四、值得深思的几个问题:



1.优化整合课程。有些社团可以进行整合，如剪纸社团可以
三位老师联合，在不同的年级段确定不同的剪纸内容，由易
到难，螺旋上升。有些社团在开设过程中，发现不适合学生
的年龄特点和心理特点，可以重新进行选择。

2.拓宽课程资源。现在社团的活动内容多艺术类为主(包括:
合唱、舞蹈、摄影、手工、剪纸、泥塑等)，课程资源相对狭
窄，下一步需要老师们积极拓宽课程资源，向科技活动类、
社会教育类等方面发展。(这个问题每个老师可以在假期里进
行思考)。

3.打造精品课程。一些选择内容比较好的社团，老师应注意
继续深造、学习，不能停留在原有水平，对学生的作品也要
提出更高的要求，做到校本课程的“精加工”、“细加工”，
力争每学期推出3—4个较为成熟的课程出版，形成具有我校
特色的校本课程系列精品。

学校社团活动总结篇五

站在岁末，___过去一学年，工作的点点滴滴时时在眼前隐现，
回眸望去过去的一幕慕，在不知不觉中充实眼睑，学生社团
工作总结。似乎初进学生会的记忆依然就在心头展现!我一向
很庆幸自己担任社团部部长这个职位，在这一年的时刻里，
我也学到了不少，虽然一开始这个工作让自己不知道如何下
手，但是此刻做的事情多了，让自己成熟了不少，也进步了
不少。

在职的一年，我经历了协会变化的点点滴滴。我院现有丛林
之声俱乐部，法律协会和心欣志愿者协会。其中法律协会和
心欣志愿者协会在社团评选中分别活得了四星和三星的好成
绩。这是一个社团实力的象征，是对我们活动的一个用心肯
定，当然了我们也需要更加发奋，朝着五社团发展。去年的
一年，我先把所搞活动说一下，正因在年度计划书里面规定
每个协会务必有三项活动，基本都到达了要求。



丛林俱乐部一个注重课外活动，娱乐性的协会，第一次的大
型活动，全校斗地主调动了全校学生的用心性，同事也增加
了同学们之间的互相交流与学习，不仅仅仅是单独的娱乐，
借助娱乐我们扩大交际圈，这样的活动我们要多搞。法律协
会一个创办历史悠久的协会，经历了岁月的考验，同时也做
了许多关于法律的宣传与活动，一向持续着社团的优秀记录。
更多的有好处的活动需要搞起来，正因我们有设施有老师，
必须要充分利用这些资源。心欣志愿者协会，我认为是潜力
的一个协会，不仅仅仅是正因她在过去一年的时刻里所举办
的活动和晚会。当然了每次小型的活动和大型的晚会，她都
是那么的震撼心灵。最主要的是那份爱心，我坚信这个协会
必须会很好的。很感谢协会成员的明白与支持，在过去的一
年中，你们一向默默无闻的奉献着，从不提出困难。遇到经
费的问题你们主动拉赞助，一个一个的困难你们都迎刃而解。
我很感动!

这次的年度总结我想把我的经验与大家分享一下，想必这才
是最重要的，也是对下届社团部的一个经验吧。我们社团过
去的一年有很大的变化，首先海韵协会的注销，想必是我的
遗憾与失职。下方是我当部长一年内个人最缺乏的东西，也
是的弱点。我觉得作为部长：

1。必须要密切关注协会的发展，定期与会长记成员沟通，以
开会或茶会的形式凝聚力量，树立威望。

2。沟通。充分了解协会的下一步计划，以周为单位，做好充
分的准备。了解他们的困难，及时与老师沟通。

3。必须要有不怕吃苦的精神。正因我们的工作是一个比较烦
琐的工作，谨记吃苦是福，全心全意为同学服务。

4。充分利用资源。学生会是一个大家庭，我们以群众为荣。
如果部里的活动完不成，及时请求其它部门的帮忙。



5。一个推荐，协会纳入学生会编制。进行统一领导，会长副
部待遇。

回想一年来学生会的工作，我们取得过优秀的成绩，这些成
果离不开社团部每个成员的辛勤付出;同时我们也遇到过很多
的困难，应对困难，我们并没有放下，而是同心协力解决困
难。我们一步步成长的脚步依然清晰，在路上，我们学会了
团结合作，学会了坚强勇敢。在其中的酸甜苦辣都以化成成
功的喜悦飞上我们的眉梢，正因我们坚信：“只要我们团结
一心，社团部必然凭着自己青春的汗水再造辉煌”。


